



校訓：自主独往の精神

頼ることなく、
自分の意志と努力で
行動に責任を持ち、
常に理想に向かって
たくましく歩む。

NUMAZU CHUOH

NEW SEASON

～2022年4月から始まる18歳成人に向けて～

発行日：2019.09.2(MON.)

【学年主任より】

長い夏休みは皆さんが楽しみにしていたものだったのかもしれませんが、長い夏休み中に先生方が楽しみにしていたものは…「皆さんの一回り大きくなった姿を見ること」でした。夏休み中に登校して学習に勤(いそ)しむ姿、部活動に取り組む真剣な顔つき、校外で偶然会ったときの満面の笑みなどを見ながら、この2学期の始まりを楽しみにしてきました。先生方は、夏休み中の話をいろいろ聞きたいと思っていますし、課題や提出物からも皆さんの様々な成長を見つけたいと思っています。

2学期は授業日が最も多い学期です。夏休みという長い助走期間を経た皆さんの、更なる飛躍を期待しています！

後藤松太郎



《2学期の検定・模試》

- ◎10月4日(金) (9/10申込〆切)
→実用英語検定
- ◎10月18日(金) (9/11申込〆切)
→漢字能力検定
- ◎11月2日(土) (9月中旬申込〆切)
→Benesse総合学力テスト
(1年11月記述)
- ◎11月8日(金) (10月下旬申込〆切)
→Literas 論理・言語力検定

が予定されています。多くの生徒の受験を期待します。

《課題テスト》

夏休み課題(One Week Trial)に対する「課題テスト」が9月19日(木)に行われます。教科は「国語」「数学」「英語」の3教科です。しっかり学習を進めておきましょう。

《マナー向上月間》

～パーソナルエリアを意識～

パーソナルエリアとは、他人に近づかれると不快に感じる空間のことです。クラスメイトとの接し方等、学校社会に相応しく適切な会話や行動を意識しましょう。

《すぐメール》

台風の季節、登録OKですか？登録は「入学のしおり」P26参照。スマホを換えたときも再登録を。

《充実した2学期を送るために》

◎人が嫌がることをしない・言わない

夏休み前の学年集会で、学年主任から「青年期に身につけるべき力のひとつに自己中心の思考(子どもの思考)からの脱却がある」と話がありました。様々な人や物事がつながりあって、私たちの「いま」があると気づき行動していきましょう。

◎時間を守る

遅刻(出欠席)、チャイム前の授業準備、ノーチャイムデーへの対応等は特定の人だけが求められているのではなく、すべての人が目指すべき基本的行動習慣です。学校での学びは様々な人の準備のうえに成り立っています。だからこそ時間を守ることが重要です。

◎身の整理やごみの分別の意識

身の整理をすると、ミスが少なくなり、気持ちも新鮮、やる気が出ます。何より物事が捗(はかど)ります。また1学期はごみの捨て方に関して多くの注意がありました。気持ちの良い学校生活のために、ごみ捨てのルールは守りましょう(登校途中に購入したもののごみは学校では捨てられません。家庭ごみですから、持って帰るように指導をしています)。

《コース別授業開始》

1学期末の三者面談を終え、各自が選択したコースが決定しました。2学期はいよいよ、木曜日のコース基礎の授業において、コース別学習が開始されます。コースごとの特色ある学習を通して、自分の将来や適性についてよく考え、主体的に取り組み、力を伸ばしていきましょう。

《マイポートフォーリオへの入力》

1学期に体験したことや夏休み中に参加したボランティア、行事等は、マナビジョン経由で記録しておきましょう。記憶は時間の経過とともに徐々に薄れていきます。後回しにしたところで記録は一向に蓄積されません。「気づいたときにすぐ入力！」。

「大きな差を生む、小さな一歩」を意識して。

《校内模擬投票》

本校では主権者教育の一環で、「校内模擬投票」を毎年行っています。今年度は、2019年7月に行われた参議院選がテーマで、現代社会の授業やLHRで実際の政党が主張したリアルな選挙公約を学んだ後、自分が支持したい政党に対して投票します。

9月24日(火)は投票日(期日前投票は9月20日(金)、9月27日(金)の集会で投票結果を発表します。

《治療証明の提出》

眼科・歯科等の治療勧告が出ている生徒は病院へ通院し、治療済み証明書を受け取り、担任に提出してください。